



Der letzte Schuss

1. Vorstand Anita Zirinig

2. Vorstand Martin Rumpler

Pressewart Valentin Rumpler

Rückblick

Gaumeisterschaft

Vom 24.2 bis 10.3.2024 fand die diesjährige Gaumeisterschaft in Rosenberg statt. In der Einzelwertung Luftgewehr Herren I belegte Timo Wisgickl den 1. Platz und wurde somit Gaumeister. Jonas Wisgickl belegte hier noch den 3. Platz. Leon Trummer belegte in der Kategorie Schüler männlich Platz 2 und Lotta Gebhardt bei Schüler weiblich Platz 3. Zudem belegte auch Jonas Lichtblau den 3. Platz bei den Junioren II männlich. In der Mannschaftswertung erreichte Massenricht 2 den 2. Platz in der Kategorie Herren I.

RWK-Ergebnisse

In der Rundenwettkampfsaison 2023/24 gingen vier Erwachsenen- und eine Schüler-Mannschaft an den Start und waren durchaus erfolgreich. Die 1. Mannschaft belegte in der Bezirksoberliga West den 5. Platz und die 2. Mannschaft in der Kreisliga Nordwest Platz 4. Jeweils den 1. Platz erreichte die 3. Mannschaft in der A-Klasse und die Damen Mannschaft in der Offenen Klasse. Die Schülermannschaft holte sich den Sieg mit weitem Vorsprung vor der Konkurrenz.

Stadtmeisterschaft 2024

Zwischen dem 12. und 19. April fand die Stadtmeisterschaft der Stadt Hirschau auf der Rödlaser Berghütte statt. Wie immer waren wir in allen von uns angetretenen Kategorien sowohl Einzel- als auch Mannschaftswertung vorne dabei und sicherten uns einige Stadtmeistertitel.



Maifest

Rund um den 1. Mai veranstalteten wir unser Maifest und freuten uns über zahlreiche Besucher. Los ging am 30. April mit dem Aufstellen des Maibaums, welcher durch zahlreiche Unterstützung ohne Probleme aufgestellt wurde. Danach ließen wir den Abend entspannt ausklingen. Am 1. Mai wurden unsere Besucher bei schönstem Wetter bestens versorgt. Die Kinder freuten sich über die Hüpfburg.

Vatertag

Zusammen mit dem Wirt der Rödlaser Berghütte bewirteten wir am 9. Mai bei herrlichem Wetter die Besucher mit Bratwürsten und einer gut ausgestatteten Kaffee- und Kuchentheke.

Fahrradtour ins Blaue

Am Pfingstmontag begaben wir uns wie immer auf unsere Fahrradtour ins Blaue. Das Ziel dieses Mal war das griechische Restaurant am Sportpark in Hirschau. Zum Abschluss trafen wir uns zum gemütlichen Beisammensein am Spielplatz im Obersteinbach.



Vorschau

Am 15. August findet das Turmfest am Rödlaser Turm statt, bei dem wir auch wieder im Einsatz sind.

Am 13. September starten wir in die neue Saison und beginnen diese mit unserem alljährlichen Kirwagansschießen, bei welchem wieder viele Preise gewonnen werden können.

Gut Ziel und Schützengruß
Die Vorstandschaft

bitte wenden!